Pfingsten

Als Jesus nach seiner Auferstehung zurück zum Vater geht, verspricht er seinen Jüngerinnen und Jüngern, dass er ihnen einen Beistand zurücklassen würde, den Geist Gottes. Am Pfingstfest feiern wir das Ereignis, dass dann diese Menschen erlebten. Der Heilige Geist ging in Form von Feuerzungen auf alle nieder und plötzlich verstanden sie die ihnen bisher unbekannten Sprachen der Menschen. An Pfingsten steht also der Heilige Geist, der uns lebendig macht, im Mittelpunkt. Diesen Festgottesdienst feiern wir am 9. Juni um 9.30 Uhr zusammen mit der Grenchner Gemeinde in der christkatholischen Kirche Grenchen. Der Gottesdienst wird von Pfr. Hans Metzger und mir gestaltet. Seien Sie herzlich willkommen!

Einladung zur Ordentlichen Kirchgemeindeversammlung

Sonntag, 12. Mai 2019, 10.30 h, im Kirchgemeindehaus, Dufourstr. 105

Traktanden

- 1. Wahl der Stimmenzähler
- 2. Protokoll der Kirchgemeindeversammlung vom 18. November 2018
- 3. Jahresberichte 2018
 - 3.1 des Präsidenten
 - 3.2 der Pfarrerin
- 4. Finanzen
 - 4.1 Jahresrechnung 2018
 - 4.2 Bericht der Rechnungsprüfungskommission
- 5. Wahlen
 - 5.1 Ersatzwahl Synodendelegierte
- Kredit Innenrenovation der Kirche über CHF 120'000
- 7. Orientierungen / Gottesdienste während der Renovation
- 8. Verschiedenes

Alle stimmberechtigten Mitglieder der Kirchgemeinde sind freundlich eingeladen, an der Versammlung teilzunehmen.

Im Namen des Kirchgemeinderates, der Präsident Peter Derendinger; Pfrn Liza Zellmeyer



CHRISTKATHOLISCHE KIRCHGEMEINDE Biel PAROISSE CATHOLIQUE-CHRETIENNE Bienne

Pfarramt: Dufourstr. 105, 2502 Biel Cure: Rue Dufour 105, 2502 Bienne

Tel 032 341 21 16

Pfrn/Curé Liza Zellmeyer: liza.zellmeyer@christkatholisch.ch Sekretariat/secrétariat: sekretariat.biel@christkatholisch.ch

Christkatholische Pfarrkirche "Epiphanie" 2502 Biel (neben Talstation Leubringenbahn) Eglisecatholique-chrétienne de l'Epiphanie, 2502 Bienne (Près du funiculairepourEvilard)

MITTEILUNGSBLATT-BULLETIN PAROISSIAL

Frühjahr2019

Kirchensanierung

Liebe Gemeinde

Vielleicht haben Sie in Winterzeiten schon überlegt, ob Sie nun in die Epiphaniekirche gehen sollen oder nicht, da Sie befürchteten, dass es zu kalt sein könnte. Dies nicht ganz zu Unrecht. So manches Mal spielte die Heizung nicht mit und Gottesdienste oder Konzerte fanden bei eher fröstelnden Temperaturen statt. In diesem Winter fiel nun die Steuerung ganz aus, und die Heizung konnte nicht mehr programmiert, sondern nur noch an- und ausgeschaltet werden. Dies machte es im Dezember nötig, die ganze Heizungssteuerung zu erneuern. Es hat sich gelohnt. Der Kirchenraum kann nun wieder gezielt und angemessen geheizt werden.

Wie schon im letzten Mitteilungsblatt angekündigt, rücken nun aber die grossen Sanierungsarbeiten in der Kirche näher. Der letzte Gottesdienst vor der Sanierung feiern wir in der Osternacht. Ab Anfang Mai wird die Kirche geschlossen. In den folgenden Wochen werden wir die Kirche leerräumen. Die Kirchenbänke müssen in einem Lagerraum untergebracht werden.

Anfang Juni beginnen dann die Sanierungsarbeiten.

Die morschen Dachbalken werden ersetzt, das Gemäuer zusätzlich gestützt und das Dach wird komplett mit neuem Schiefer gedeckt. Die Deckenplatten im Innenraum werden durch Akustikplatten ersetzt, der Kircheninnenraum wir frisch gestrichen und auch die Kaffeeecke wird neu gestaltet.

All das wäre nicht möglich, wenn unsere Kirchgemeinde nicht finanziell von anderen christkatholischen Kirchgemeinden und grosszügigen Spendern und Spenderinnen unterstützt würde. Verschiedene Institutionen sowie die Denkmalpflege des Kantons Bern unterstützen die Kirchgemeinde Biel mit namhaften Beträgen, damit wir die Sanierung überhaupt stemmen können.

Trotzdem sind wir auf weitere Spenden angewiesen. Wenn Sie die dringend notwendigen Sanierungsarbeiten an unserem Kirchengebäude unterstützen möchten, finden Sie beiliegend ein Informationsblatt mit einem Einzahlungsschein. Die Kirchgemeinde Biel ist um jede Spende, egal in welcher Höhe, sehr dankbar.

Ich danke an dieser Stelle allen Kirchgemeindemitgliedern, die sich für unsere Kirche und unsere Gemeinde einsetzen.

Gottesdienste während der Sanierung: Zwischen Mai und November feiern wir zwei Gottesdienste im Monat, und zwar entweder im Kirchgemeindehaus oder mit einer christkatholischen Kirchgemeinde aus unserer unmittelbaren Nachbarschaft zusammen. Wir möchten aus der Not eine Tugend machen und die Gelegenheit nutzen, um auch mit unseren Schwesterngemeinden in Kontakt zu treten. Die genauen Angaben zu den Gottesdienstzeiten und -Orten finden Sie in der beiliegenden Agenda. Ich freue mich auf Ihre Teilnahme auch in diesen ungewohnten Formen.

Am 5. Januar 2020, an Epiphanie, unserem Patrozinium, können wir die sanierte Kirche mit einem Gottesdienst um 17 Uhr wieder einweihen. Auch in diesem Jahr wird wieder ein Gastprediger eingeladen. Halten Sie sich den Termin frei. Eine Einladung folgt Ende dieses Jahres.

Nun wünsche ich Ihnen eine frohe und gesegnete Osterzeit.

Mit herzlichen Grüssen, Pfrn. Liza Zellmeyer

Wir brauchen Ihre Hilfe.

Die christkatholische Kirchgemeinde Biel dankt Ihnen sehr herzlich für Ihren Beitrag!

Spendenkonto:

Christkatholische Kirchgemeinde Biel 2502 Biel

CH97 0900 0000 2500 0823 7

25-823-7

Die Epiphanie-Kirche in Biel neben der Talstation der Leubringen-Bahn wurde als christkatholische Kirche 1904 erbaut. Das Kirchendach aus Naturschiefer sowie die Dachbalken müssen nach nun mehr als hundert Jahren dringend saniert werden. Wir sind sehr dankbar, dass uns hierbei die Denkmalpflege des Kantons Bern wie auch andere Institutionen mit grosszügigen Beträgen unterstützen. Trotzdem bleibt die finanzielle Belastung unserer 350-Seelengemeinde Biel-Bienne immer noch zu hoch. Deshalb sind wir um jede Spende sehr dankbar. Ein Einzahlungsschein liegt bei.

Haben Sie Fragen? Bitte kontaktieren Sie uns jederzeit.